
公の施設の指定管理者の指定について（古志スポーツセンター）
当該施設の指定管理者として、平成３０年４月１日から５年間、「古
志スポーツセンター管理委員会」を指定することについて、議会の議
決を求めるもの

工事請負契約の締結について（第三中学校昇降口棟建築主体工
事）
「第三中学校昇降口棟建築主体工事」について、内藤組・出雲グリー
ン工業・佐藤工務店特定建設工事共同企業体との工事請負契約を締結
することについて、議会の議決を求めるもの

出雲市新体育館の早期建設に関する陳情
出雲市のスポーツ振興のさらなる発展をめざし、未来を見据えた出雲
市新体育館を早期に建設することを求めるもの

出雲市新体育館の候補地に関する陳情
出雲市新体育館を高松浜地区の旧出雲農林高校実習地に建設すること
について検討し、決定することを求めるもの

継続審査に賛成の理由・意見

選択校区制是正についての陳情
住みよいまちづくりを進めるにあたって、地域が二分する選択校区制
の是正を求めるもの

趣旨採択に賛成の理由・意見

子どもの医療費負担軽減に関する陳情
現在実施されている就学前までの子どもの医療費無料化について、小
学校卒業までの無料化あるいは負担軽減を求めるもの

継続審査に賛成の理由・意見

議第４９号 審査結果

平成２９年度（2017）第４回出雲市議会（定例会）委員会開催結果

【文教厚生委員会】

議第４８号 審査結果

可決に
全員賛成

可決に
全員賛成

陳情第５号 審査結果

採択に
全員賛成

陳情第６号

子どもの医療費だけの問題としてではなく、高齢者の医療費制度とのバランスや保育料の
補助等、子育て支援政策全般の問題として考え、執行部ともさらに時間をかけてしっかり
議論を重ねた上で判断すべきである

継続審査に
全員賛成

継続審査に
賛成多数

陳情第７号 審査結果

趣旨採択に
全員賛成

陳情第８号

現在５か所の候補地の中から、今年度中に建設場所を選定するスケジュールで検討が進め
られているところであり、議会としてもそのスケジュールに沿って引き続き議論した上で
判断すべきである

四絡地区だけでなく、出雲市全体に関わる問題であり、一度始めた制度を元に戻すことは
影響が大きく、慎重に議論し判断する必要があるが、地域が分断され、コミュニティが成
り立たなくなることを危惧する陳情者の願意は良く理解できる
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